Rede von Naweel Ahmad Shad, Ahmadiyya Muslim Gemeinde am 30. März 2023 auf dem Ostermarsch 2024 in Heidelberg

Im Namen Allahs des Gnädigen des Barmherzigen

Sehr geehrte Damen, sehr geehrte Herren,

ich begrüße Sie mit dem islamischen Grußwort: Assalamo Alaikum!

was so viel bedeutet wie: Friede sei mit Ihnen!

Zu allererst möchte ich mich bei Ihnen allen bedanken, dass Sie hier auf dem Ostermarsch teilnehmen. Ihr Erscheinen zeigt, dass Sie ein offenes Herz haben und dass Sie sich für den Frieden in der heutigen Welt engagieren. Denn um Frieden zu etablieren ist ein offenes Herz sehr wichtig.

Auch die Ahmadiyya Muslim Gemeinde ist danach bestrebt die Botschaft von Liebe und Frieden zu verbreiten.

Der Gründer der Gemeinde und vom Propheten Muhammad (friede sei auf ihm) prophezeite Verheißene Messias Mirza Ghulam Ahmad aus Qadian sagte einst ganz ausdrücklich zu seiner Gemeinde, dass:

"Verbreitet Frieden auf Erden" (Government angrezi aur Jihad)

Wie jede Religion, beauftragt auch der Islam uns für Frieden zu appellieren. So heißt es:

1. "Stiftet Frieden unter den Menschen" (2/225)

تُصْلِحُوا بَيْنَ النَّاسِ

2. "Stiftet kein Unheil auf Erden" (2/12)

لَا تُفْسِدُوا فِي الْأَرْضِ

Liebe Zuhörer, die Kriege auf dieser Welt müssen ein Ende haben. Jeder von uns muss seine Stimme erheben und seinen Beitrag dafür leisten, dass wir die Welt vor einer größeren und globaleren Katastrophe schützen.

Daher fordere ich einen Waffenstillstand in Gaza und Ukraine. Jetzt!